

Die Reaktion eines Besuchers, der den Film am Sonntag gesehen hat.

Lieber Peter

Gratuliere herzlich zu diesem Film! Wir im Publikum haben Dich vermisst. Dein Vater wäre bestimmt sehr stolz auf Dich!

Der Film hat mich sehr berührt, die Interviews mit den Nahaufnahmen dieser vielen Gesichter und die Off Stimme wirken stark.

Verdrängungskultur??! Wahnsinnig. ...

Herzliche Grüsse, Urs

Urs Urech ist u.a. Gastdozent an diversen Schweizer Fachhochschulen für Sozialarbeit und Geschäftsleiter der SET, Stiftung Erziehung zur Toleranz